

■ OPORTUNIDADES DE NEGOCIO (Para más información:

Nombre: Ángeles Río.
Dirección General de Política de la Pyme.
Paseo Castellana 162
Planta 11 Despacho 21
28046 Madrid
Tel./Fax: 91 583.75.89
Nombre:
Pedro A. Morejón
Dirección Regional de Comercio de Toledo .Calle Alfonso X el Sabio, 1
45071 Toledo
Tfno: 925 28 53 90

• República Checa

REF-1270/00

Empresa checa dedicada al transporte internacional por carretera, almacenaje y logística, busca cooperación con empresas de transportes.

REF-1271/00

Empresa checa especializada en la producción de cables de acero estirado (estirados en frío, estirados con líquido, endurecido con calor, atemperado, galvanizado, recubierto de cobre, semiduro, etc.), busca socios comerciales.

REF-1272/00

Empresa checa especiali-

zada en la producción de plástico reforzado con vidrio, sobre la base de resinas de poliéster no saturadas, busca nuevos distribuidores. La empresa fabrica nuevos modelos y formas, con su propia capacidad de producción. Se exporta el 75% de su producción.

REF-1273/00

Empresa checa especializada en la producción de tejidos para el hogar y accesorios, especialmente antialérgicos y productos médicos, también de materiales europeos. Entre sus productos se encuentran: mantas y colchas de diversas temperaturas de lavado, almohadas, cortinas, cojines en forma de herradura o de corazón, etc. La empresa busca mayoristas y distribuidores posibles para sus productos.

REF-1330/00

Empresa checa especializada en la producción, venta, asesoría y mediación en la industria papelera: Producción de cartón corrugado y cartónaje de cartón corrugado, busca nuevos intermediarios.

REF-1332/00

Empresa checa especializada en la producción de mangueras a presión (mangueras de gas, hidráulicas, neumáticas, petrolíferas, etc.), en la producción de terminales y componentes hidráulicos, busca nuevos intermediarios y comerciantes.

REF-1333/00

Empresa checa especializada en la producción de componentes de láminas metálicas (perforación, corte mediante láser, curvado, soldadura y acabado). La empresa busca nuevos socios. El equipamiento tecnológico de la empresa incluye prensas de perforación 'TRUMATIC', corte láser 'TRUMPH', prensas de embutir 'TRUMABEND', máquinas de soldadura 'MIG/MAG' y 'TIG FRONIUS'. Se aplican autorremaches en las piezas metálicas. La firma trabaja con todo tipo de materiales metálicos.

REF-1334/00

Escuela checa de idiomas dedicada a la enseñanza de lenguas extranjeras (más de 10) a empresas

extranjeras, entidades legales y particulares. El servicio también se encuentra disponible en Internet. La empresa puede prestar su asesoramiento y ayuda en negocios donde la comunicación en otros idiomas sea necesaria.

REF-1335/00

Empresa checa especializada en la producción de piezas compuestas (compuestos plástico rígido, laminados) para la industria, transporte y aviación, busca clientes para estas piezas. La empresa está especializada en la prestación de un servicio completo, desde el diseño hasta la producción de modelos, y la producción en serie de piezas de montaje. Para el proceso de producción, se utiliza materiales y tecnología avanzados.

REF-1336/00

Empresa checa especializada en servicios completos de transporte y aduanas, busca empresas para colaborar o para presentarlas en la República Checa. La colaboración puede ser mutua con cada país europeo.

REF-1337/00

Empresa checa especializada en trabajos eléctricos en niveles de voltaje de 0,4 a 110 kV (construcción, reconstrucción y reparación de estaciones de energía alterna; tendido y reparación de cableado; mantenimiento, reparación y servicio relacionado con equipamiento eléctrico; cableado industrial), asesoría, diseño y montaje, y formación de operadores. La empresa presta sus servicios en toda la República Checa y busca inversores extranjeros.

REF-1338/00

Empresa checa especializada en transporte nacional e internacional de cualquier tipo: aéreo, marítimo, ferroviario, por carretera, combinado, etc. Busca cooperación con empresas de transportes.

REF-1339/00

Empresa checa especializada en el procesamiento de materias primas secundarias, tejidos y papel, y en la producción de cintas transportadoras para pavimentar y techar, busca socios comerciales.

REF-1372/00

Mayorista checo de medios de memoria informática (discos compactos gravables, cintas de datos, discos magnetoópticos, disquetes), unidades de disco regrabables, y demás servicios comprendidos en este campo, busca cooperación comercial. La empresa cuenta con una posición dominante en este mercado y es distribuidora de marcas muy conocidas.

REF-1432/00

Productor checo de gorros de punto y cintas para la cabeza, busca socios. Cada temporada, la empresa produce 20 modelos nuevos de gorros y 10 de cintas para la cabeza, en 3 tamaños y en numerosas combinaciones de colores. Sus características son: tejido 100% acrílico, tecnología moderna y etiquetado de los productos mediante códigos de barras.

REF-1438/00

Empresa checa especializada en el transporte internacional por carretera de todo tipo de mercancías, busca socios comerciales extranjeros.

NOTICIAS DEL ICEX

A través de los programas Phare, Ispa y Sapart, la UE concederá 158 millones de euros anuales a la República Checa, entre los años 2000 y 2006. Hasta 1999, la única fuente de ayudas comunitarias no retornables concedidas a este país se otorgaban a través del programa Phare, dirigido a la asistencia técnica y económica de los mercados de Europa Central y del Este. El gasto de este programa ascendía a 70 millones de euros. Este año el número de ayudas financieras comunitarias ha aumentado. El desarrollo agrícola y la regeneración de la parte rural estarán apoyados por el programa Sapard, mientras que el impulso del transporte y el medio ambiente será cubierto por el programa Ispa. Además, una gran parte de los recursos que la UE utilizará en el 2000, irá destinado de nuevo al programa Phare, con el fin de facilitar la adhesión de la República Checa a la UE.

En un intento de atraer el capital necesario para revitalizar la economía y modernizar su obsoleta industria, en el mes de julio del pasado año entró en vigor una ley de inversiones. La inversión extranjera directa en la República Checa se ha triplicado entre 1997 y 1999, llegando hasta los 5.000 millones de dólares. El 78% de ese montante procede de los países de la UE. Esta nueva ley plantea unas vacaciones fiscales dependiendo del volumen de la inversión, que podría ir desde cinco a diez años. Además, los beneficios no tendrían que invertirse en el propio país, como hasta ahora. Facilitar terreno e infraestructuras para la instalación de nuevas empresas y fomentar la formación de mano de obra completa el abanico de medidas destinadas a captar el capital exterior en este país, que todavía continúa con el proceso de privatización, lo que hace que haya sitio para la inversión en casi todos los sectores. Existen alrededor de 2.200 empresas con capital extranjero que han elegido este país para establecerse.

El proceso de liberalización de la economía checa ha experimentado una reactivación considerable. La cuota de firmas privadas sigue aumentando y el flujo de capital extranjero crece, según ha afirmado el Banco Mundial. La estabilidad macroeconómica y el crecimiento económico son las prioridades de la República Checa en estos momentos, que se consolida como un firme candidato a la UE. Los próximos objetivos del gobierno son la privatización de los bancos, la reestructuración de las empresas, la racionalización de las políticas sociales, la reforma de la administración estatal y la consolidación y transparencia de la política fiscal.

El operador de ferrocarriles checo Ceske Drahy invertirá 5.000 millones de coronas (23.100 millones de pesetas) durante este año para la construcción del primer corredor de transporte que conecte Decin, en Bohemia del Norte y Breslav, en Moravia del Sur. A pesar de los retrasos del año pasado, debidos a la falta de medios, las autoridades competentes confían en terminar el corredor a finales de 2002. Hasta la fecha, se han completado 11 tramos, ocho se encuentran en construcción y siete en proyecto. Asimismo, los ferrocarriles checos han entablado conversaciones con operadores alemanes, austriacos y balcánicos para firmar acuerdos de cooperación encaminados a establecer vías y tarifas comunes para mercancías y transporte de pasajeros. La UE concederá 158 millones de euros anuales a la República Checa.

Los mercados textil y de confección en la República Checa se hallan poco concentrados, tanto a lo que se refiere a los fabricantes como a los minoristas. Los diez mayores fabricantes copan únicamente el 9% del mercado y las 10 mayores cadenas minoristas de distribución ostentan una cuota de mercado del 12%. Además, se observa como los comercios textiles, que suelen presentarse en forma de hipermercados y centros comerciales, son principalmente cadenas con una amplia gama de productos. Los comercios textiles que lideran en este mercado se encuentran el grupo Tesco Stores CR, seguido de la empresa de venta a distancia Quelle, Makro, OP Prostejov y Stredoceska obchodni spolocnost. La mayoría de los consumidores checos compran la ropa en pequeñas tiendas (31% de los clientes) o en mercados (22%). En cambio, los grandes comercios especializadas son preferidos por un 8% de gente, principalmente joven.